

SPONSORING

Holz Possling fördert Meisterausbildung im Tischlerhandwerk

„Aufgabenwechsel“ hieß das Motto des Gestalterpreises 2011, der alljährlich an Berliner Meisterschüler vergeben wird. Seit Jahren engagiert sich Holz Possling als aktives Mitglied des Fördervereins Aus- und Weiterbildung im Tischlerhandwerk e.V. im Rahmen der Preisverleihung – und darüber hinaus.

Der Gestalterpreis gibt den Berliner Meisterschülern die Möglichkeit, ihre Abschlussarbeiten öffentlichkeitswirksam zu präsentieren. Die Übergabe der Meisterstücke ist dadurch seit 1995 eine über die Grenzen Berlins bekannt gewordene Veranstaltung mit würdigem Rahmen und vor großem Publikum. Die am besten gestalteten Meisterstücke werden von einer unabhängigen, prominent besetzten Jury ausgewählt und mit einer Geld- oder Sachwertprämie bedacht. Für die **Tischlercommunity** der Stadt ist der Gestalterpreis inzwischen der wichtigste alljährliche Treffpunkt, bei dem



Hans Hankel
Meister im Tischlerhandwerk
Phonoschrein

sich etablierte und künftige Entscheidungsträger der Branche einstellend geben.

Holz Possling und Westag-Getalit sponsern Meisterstück

Mit der Finanzierung und Organisation von Exkursionen zu Unternehmen der Holzindustrie, von Messenbesuchen sowie durch Sach- und Geldspenden unterstützt Holz Possling die Meisterausbildung allgemein und einzelne Meisterschüler bei der Anfertigung ihrer Meisterstücke im besonderen. Im Jahrgang

2010/2011 profitierte der Meisterschüler Hans Hankel durch Materialspenden und intensive Betreuung von der engen Verbindung von Handel, Industrie und Ausbildung. Der Berliner Tischler überzeugte mit seinem „Phonoschrein“ die Jury, die das Möbel mit einer Belobigung bedachte. Das gemeinsam von **HOLZ POSSLING** und **WESTAG-GETALIT** geförderte Board entstand aus einer Kombination des Mineralwerkstoffes GetaCore im Dekor GC 1001 „vienna black“ mit über 20 Jahre abgelagertem Kambala.

GetaCore als moderner Baustoff für Musikboard und Boxen

Im Design schlicht gehalten, bietet das Regal im unteren Bereich Platz für ca. 600 Schallplatten, aufgeteilt in Fächer und eingefasst in einen scheinbar schräg nach vorne rutschenden Vollholzrahmen mit japanischer Zinkeneckverbindung. Das Innere steckt voll technischer Details und ausgeklügelter Abläufe. So kommt beispielsweise durch Eindrücken und Drehen der Holzfront ein HiFi-Verstärker mit einer Front aus GetaCore zum Vorschein, gestaltet durch lasergravierte Symbole und Bedienelemente aus Holz. Die Abdeckplatte für den Plattenspieler lässt sich hochklappen und anschließend mit einem Gegengewicht über Seilzüge an der Rückwand versenken, wobei gleichzeitig der Plattenspieler nach oben fährt. Neben dem Musikboard selbst sind

auch die Boxen aus GetaCore gefertigt. Während der Präsentation beeindruckten sie Jury und Publikum außer mit ihrer Form durch ihren guten Klang.

Sonderpreis für Belobigung von Holz Possling gestiftet

Um dem hohen Niveau der in diesem Jahr gezeigten Meisterstücke auch durch die Preisvergabe gerecht werden zu können, wurden neben den Plätzen eins bis drei noch weitere Belobigungen durch die Jury ausgesprochen. Gemeinsam mit Benjamin Eberle und Hans Hankel wurde auch Thorsten Kohlmeyer mit diesem Sonderpreis für sein Möbel geehrt. Der Schreibtisch mit großzügiger, weißer Arbeitsfläche und leicht zugänglichem Stauraum verfügt über zahlreiche



Thorsten Kohlmeyer
Meister im Tischlerhandwerk
Schreibtisch

funktionale Details wie Elektroanschluss und Kabelstauraum, die ihn zu einem modernen Arbeitsplatz machen. Holz Possling würdigt die gelungene Umsetzung der Idee des Gestalters von einer „leeren Leinwand des Künstlers“ in einen „Schreibtisch mit weißer Platte als Projektionsfläche der Kreativität“ mit der Auslobung eines zusätzlichen Sonderpreises. Hans Hankel, Thorsten Kohlmeyer und ihren Kollegen wurde am 5. November 2011 der Meistertitel verliehen. Wir gratulieren allen frischgebackenen Berliner Tischlermeistern sehr herzlich und wünschen Ihnen viel Erfolg beim anstehenden „Aufgabenwechsel“ vom Gesellen zum Meister!

Mehr Informationen zum Thema finden Sie unter www.tischlermeister-berlin.de.



Benjamin Eberle – Meister im Tischlerhandwerk – HiFi-Möbel

